

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil' alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi yang berjudul **“Pengembangan LKPD berbasis PjBL-STEM untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Siswa SMA Negeri 1 Deli Tua”** ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan Ibu Elfitra, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd selaku Rektor UNIMED beserta para staf di rektorat, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Plt. Dekan FMIPA beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Tohom Paha Mei Banjarnahor, S.Pd., M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Deli Tua, Ibu Dra. Henniwati, S.Pd selaku Guru Matematika SMA Negeri 1 Deli Tua serta Staf

Pegawai SMA Negeri 1 Deli Tua yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Papa tercinta Sucipto yang telah memberikan kasih sayang, motivasi, doa dan dukungan material yang tak ternilai harganya hingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Almh. Sriwati Lubis seseorang yang biasa saya sebut Mamak yang telah memberikan doa yang luar biasa dan selalu mencurahkan kasih sayang tiada henti selama hidupnya, juga terkhusus kepada Ayu Rafika Ulfa dan Muhammad Rizal Wahyudi selaku kakak dan abang yang selalu memberikan dukungan. Kepada seseorang pemilik NIM 6193311046 yang telah kebersamaai penulis pada hari-hari yang tidak mudah dan telah berkontribusi banyak dalam penulisan skripsi ini dan senantiasa sabar menghadapi sikap penulis selama proses pengerjaan skripsi ini. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidup saya.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Naila Fauziah yang senantiasa selalu bersama dengan penulis dalam menghadapi dunia perkuliahan dan juga teman seperbimbingan dalam dunia skripsian. Terima kasih telah menjadi tempat berkeluh-kesah, memberikan tumpangan kosan, dan selalu mendukung dan memberikan semangat kepada penulis selama proses pengerjaan skripsi ini. Terima kasih juga untuk Indah Lestari yang telah menjadi tempat berkeluh-kesah penulis dari awal perkuliahan hingga saat ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, September 2023

Penulis



Dinda Riski Aulia

NIM. 4193311006